

Viernes 26 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=O_L12aI9Meo&feature=youtu.be

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/cca8889/click-gobernacion-de-santander-25-26-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Presentan en Bogotá el programa 'Mujeres y niños, tratémoslos con cariño'*
- *Indersantander apoya participación de equipo de lucha olímpica en intercambio en Venezuela*
- *Gobernador otorgó distinción Ciudadano Meritorio al brasilero Max Suell Dutra*

Funcionarios de la Gobernación se capacitan en manejo de Regalías

BUCARAMANGA. Para que puedan hacer un tratamiento adecuado y eficiente de los recursos provenientes del Sistema General de Regalías (SGR), funcionarios de las secretarías de Hacienda y Planeación Departamental de Santander participaron en un proceso de capacitación que se efectuó este jueves en la casona La Perla de la Universidad Industrial de Santander (UIS).

La charla estuvo orientada por especialistas en el tema de recursos de regalías del Ministerio de Hacienda y del Departamento Nacional de Planeación (DNP).

La capacitación

La secretaria de Hacienda de Santander, Margarita Escamilla, manifestó que la capacitación se realizó por gestión de la Administración Departamental y en ella se explicaron algunas estrategias que permitirán dar un mejor manejo de los recursos de regalías, que son muy importantes para el desarrollo de proyecto marco del departamento y la región.

Algunos de los temas que se trataron en esta jornada fueron: el concepto de regalías, regalías indirectas y regalías, procedimientos correctivos, manejo de excedentes de liquidez, manejo presupuestal de regalías directas, contratación estatal, formulación de proyectos, banco de proyectos y actividades de monitoreo para los recursos del Sistema General de Participación.

Presentan en Bogotá el programa ‘Mujeres y niños, tratémoslos con cariño’

BOGOTÁ. Con éxito se efectuó el jueves por la noche la presentación oficial en Bogotá del programa ‘Mujeres y niños, tratémoslos con cariño’, el cual forma parte de la estrategia del Buen trato que lidera la primera Dama de Santander, Aida Luz Villa Cañas.

La actividad se desarrollo en la Casa Santander en la capital del país, donde la Primera Dama del Departamento recordó que en su despacho de la Gobernación y en la Casa Santander, existe un grupo de profesionales dispuesto a prestar la ayuda que sea necesaria a quienes la requieran y deseen vincularse a este programa que busca reducir los índices de violencia intrafamiliar.

Indersantander apoya participación de equipo de lucha olímpica en intercambio en Venezuela

BUCARAMANGA. Con el fin de realizar el último examen antes de enfrentar las competencias de los XIX Juegos Nacionales en Ocaña (Norte de Santander), siete deportistas de lucha de Santander viajan este viernes a Barinas (Venezuela) para un intercambio con representantes del vecino país que les permita fortalecer su preparación.

Según Sergio Arias Herrera, entrenador de la delegación santandereana de lucha, manifestó: “estamos muy agradecidos con el Indersantander y con la Administración Departamental por el apoyo que nos ha dado para este viaje. Con estos deportistas aspiramos ganar siete medallas en Juego Nacionales que se realizarán en noviembre próximo.

Preparación

Oscar García, coordinador de Deporte Asociado del Indersantander, dijo que esta entidad brinda total respaldo a todos los deportistas de la región que buscan optimizar su preparación con miras a los XIX Juegos Nacionales Juegos Nacionales, para así obtener el mayor número de medallas posible.

El equipo que viajará a Venezuela está conformado por Wber Cuero Muñoz (55 libre), Alexis Cuero Muñoz (66 greco), Aidé Cuero Muñoz (55 femenino), Jacqueline Arias (67 femenino), Charles González (55 greco), Javier Mendoza (74 greco) y Leonardo Montilla (60 greco).

Gobernador otorgó distinción Ciudadano Meritorio al brasilero Max Suell Dutra

BUCARAMANGA. Como reconocimiento al aporte, apoyo y orientación que brinda a los colombianos que adelantan estudios de maestrías y doctorados en la Universidad Federal de Río de Janeiro (Brasil), especialmente en áreas de mecánica y robótica, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, otorgó este jueves la distinción cívica Orden Ciudadano Meritorio, en la categoría especial, al profesor brasilero Max Suell Dutra.

El acto se realizó en el despacho del Mandatario seccional y contó con la asistencia del secretario de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander, Omar Lengerke, y acompañantes del prestigioso académico, licenciado en Ingeniería Mecánica de la Universidad Federal de Fluminense.

El gobernador Aguilar Villa manifestó que el profesor Max Suell Dutra es digno de esta distinción, por sus constantes aportes al desarrollo de la educación en esta región.

El profesor Suell Dutra dijo que se siente complacido por la distinción otorgada por “este joven mandatario de los santandereanos, que en su corazón tiene la verdadera mirada de un gobernante del Siglo XXI, que es la búsqueda de relaciones constantes para que sus ciudadanos tengan mejor calidad de vida humana, profesional y social para vivir en paz”.

